

## **Du béton plein les yeux**

Notre maire semble s'être découvert une véritable passion pour le béton...

Il y a eu **les plots en béton** au bord des trottoirs de certaines rues, **gênant le croisement des piétons et obligeant les poussettes et les fauteuils roulants à emprunter la chaussée...**

Mais **l'amour de notre Maire pour le béton** se fait jour à présent avec **l'édification de bâtiments** plus hauts, au ras des trottoirs et **sans cohérence ni insertion urbaine**. On voit fleurir un peu partout des pignons (**grands murs aveugles sans ouvertures ni modénatures**), comme rue de Pontoise, place de la Grace-de-Dieu ou encore rue de Villeneuve.

**Et c'est bien d'ailleurs la seule chose qui fleurit ces temps-ci à Bezons !!!**

Comment défigurer une ville ? Demandez à Mme MENHAOUARA !